

BAB V

PENUTUP

V.1. Simpulan

Dari penjelasan prosedur pengujian substantif saldo piutang usaha PT EFG oleh Delta Solusi Konsultama Global sudah mengikuti ketentuan mengaudit dengan baik yaitu mengikuti standar ketentuan yang ada yaitu Standar Profesional Akuntan Publik. Kemudian, kesimpulan yang dapat penulis berikan antara lain:

1. Pengujian substantif yang telah dilakukan auditor diantaranya adalah mengukur tingkat materialitas sebagai acuan dalam penilaian keberhasilan pengujian, penyusunan jadwal utama untuk akun piutang usaha yang nantinya akan dicek kelengkapannya dengan catatan besar (general ledger), pemeriksaan serta pengujian terhadap daftar usia piutang guna memastikan keakuratannya, konfirmasi saldo piutang yang dimiliki oleh pelanggan perusahaan PT EFG, dan pelaksanaan prosedur lain yang dianggap perlu guna memenuhi standar audit yang berlaku. Proses pengujian substansif ini bertujuan untuk memberikan keyakinan yang memadai atas keabsahan dan keandalan informasi keuangan yang terdapat dalam laporan audit.
2. Berdasarkan hasil prosedur yang telah dilaksanakan, auditor telah menyimpulkan bahwa penyajian piutang usaha PT EFG dalam laporan keuangan telah dilakukan secara tepat dan akurat, tanpa adanya kesalahan yang signifikan yang dapat mempengaruhi keputusan pengguna laporan. Auditor juga menyatakan bahwa penyajian tersebut telah sesuai dengan ketentuan standar yang berlaku di Indonesia dalam penyusunan laporan keuangan.

Dari penjelasan tersebut, dapat disimpulkan bahwa Delta Solusi Konsultama Global telah melakukan prosedur pengujian substantif secara efektif. Hal ini dapat dibuktikan dengan minimnya hambatan yang dihadapi oleh auditor saat melaksanakan proses audit,

menunjukkan bahwa perusahaan tersebut telah menerapkan praktik yang baik dalam pengelolaan piutang usahanya. Prosedur audit yang

dilakukan dengan baik memberikan keyakinan yang memadai atas keandalan informasi keuangan yang disajikan dalam laporan PT EFG.

V.2. Saran

Saran yang dapat penulis berikan setelah selesainya prosedur pengujian substantif piutang usaha PT EFG oleh Delta Solusi Konsultama Global, antara lain:

1. Kepada Klien (PT EFG), agar lebih kooperatif sealama proses audit berlangsung. Seperti halnya, melakukan komunikasi dengan auditor dengan baik dan memberi seluruh kebutuhan data yang dibutuhkan oleh auditor. Hal ini bertujuan agar pengerjaan audit cepat diselesaikan tanpa terhambat oleh data yang belum lengkap.
2. Kepada Delta Solusi Konsultama Global, Untuk memastikan kelancaran proses audit, penting untuk mempertimbangkan beberapa hal terkait dengan tim audit yang ditugaskan. Disarankan agar anggota tim audit yang terlibat memiliki tingkatan senioritas yang cukup, karena hal ini dapat membantu dalam menyelesaikan audit dengan efisien mengingat keterbatasan waktu yang harus dipatuhi. Selain itu, pengalaman yang dimiliki oleh senior audit juga dapat meningkatkan kualitas dari proses audit yang dilakukan.